

Médecin général inspecteur Marc MORILLON

Né le 6 août 1952 à Draguignan
Elève de l'école de santé de Lyon
Docteur en médecine en 1977
Stage d'application au Pharo Marseille

Médecin capitaine : première affectation en 1978 : **St Jean du Maroni** (Guyane française), missions fluviales et en forêt profonde.
Affecté au retour (1980) au **4^e RIMa Fréjus**.

Reçu sur concours assistant des hôpitaux des armées en biologie en 1983

4 ans à l'**HIA Ste Anne à Toulon** (dont 8 mois de stage à l'Institut Pasteur de Paris)

Reçu sur concours, Biologiste des hôpitaux des armées en 1987, affecté à Versailles.

Puis 3 ans à l'**Institut Pasteur de Nouméa**.

HIA du Val de Grâce puis HIA Laveran à Marseille.

Reçu Professeur agrégé du Val de Grâce en 1999.

Chef du service de biologie de l'HIA Laveran de 2001 à 2007.

Nombreuses missions en Afrique (choléra et méningite) et au Vietnam (paludisme).

Rédacteur en chef de la revue Médecine tropicale.

Directeur de l'Institut de médecine tropicale du service de santé des armées au Pharo de 2007 à 2012.

Admis en 2^e section en 2012.

Environ 200 publications et communications scientifiques principalement sur les maladies infectieuses et tropicales.

Actuellement Président du conseil scientifique du Comité international de médecine militaire (110 pays).

